
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg 
vom 10.12.2020

Top 5 Bericht des Bürgermeisters und Berichterstattung über die 
Durchführung von Beschlüssen vorausgegangener Sitzungen mit 
Aussprache

Herr Korn berichtet von der Sitzung des Zweckverbandes. Dort wurde der langjährige 
Verbandsvorsteher Herr Bomball verabschiedet.
Im Umlegungsverfahren Bünsdorfer Weg wurden erste Gespräche geführt und 
Anhörungen werden durchgeführt.
Die Videokonferenzanlage der Stadt Schönberg ist seit kurzem in Betrieb.
Als Gruß von der Stadt Schönberg wurden Weihnachtskränze bestellt und 
ausgeliefert.
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